



Reportage : NIGHTMARE " Insurrection" Release Party - Fontaine 05/09/09

Comme pour chaque sortie d'un nouvel album, NIGHTMARE, l'emblématique groupe de Grenoble, convie ses fans pour une sympathique soirée pré écoute.

Le lieu sera cette fois ci la partie piscine privée d'un boîte de nuit de Fontaine, un lieu qui aurait pu me donner envie de me baigner si un vent violent n'avait porté la température à environ 15°...Heureusement la partie « Bar » était couverte !

Je suis arrivé vers 18 heures grâce à un radio guidage efficace de l'ami Jens BORNER de LONEWOLF et de Yves CAMPION, bassiste de NIGHTMARE !

La "famille" NIGHTMARE est là avec le BIG BALLS (groupe de reprises des roadies de NIGHTMARE), les compagnes, Muriel la reine de la technique, Jeep l' « Organizer » et quelques amis. Seul manquait JC JESS la nouvelle recrue Iséroise, non pas du GF38 mais de NIGHTMARE, JC JESS (qui officie également dans le groupe du même nom) est le guitariste qui a remplacé Alex parti lui chez LONEWOLF.

Alors il est temps de parler un peu de Insurrection ce nouvel album qui sort le 11/09/09...

Après un passage quelque peu décevant chez le label REGAIN (plus spécialisé « Extrême »), et une promotion peu satisfaisante, c'est aujourd'hui AFM, le label allemand, qui prend les commandes ! Des affichettes couleurs, des photos promos et des stickers sont présents et montrent effectivement un intérêt du label pour le groupe.

Concernant le concept « pochette, titre et date de sortie » nul doute que le label a cherché à créer un buzz autour de cet album. Mais le groupe est formel, le contenu de l'album n'a rien à voir avec les attentats du 11 septembre 2001 (si ce n'est que ce fut un réel cauchemard).

Les installations terminées il était neuf heures, l'heure d'ouvrir les portes. La surprise fut bonne puisque (malgré le match de football France / Roumanie) ce sont près de 150 personnes qui étaient réunies et pas mal de têtes connues !

Avec l'invitation il était offert une sangria, par contre le prix des consommations était un peu élevé pour ce type de soirée c'est dommage ...

Pendant que le BIG BALLS chauffait l'assistance avec des standards d'ACDC surtout ce fut pour moi l'occasion de retrouver les potes Jens de LONEWOLF, Norde, Xav, Eric de FRANANG ZINE et la surprise de la soirée Alexandre des PYRENEAN METAL ! Et oui, il va désormais habiter sur Grenoble et ce fut une vraie joie de l' « accueillir » dans notre belle région ! Et autre bonne surprise, les deux guitaristes de HOLY CROSS, Loïc et Adrien. Le premier album « Under The Flag » est bientôt dans les bacs (et chroniqué sur notre site) !

J'ai croisé également Mathieu d'HELLIXIR qui sortira un album en décembre, P'TIT JU (de AMON SETHIS qui jouera samedi 12 au Bourget du Lac pour le METAL WARNING Festival), François du groupe ERATO et François qui s'occupe des abonnements à METALLIAN Mag et d'un magasin de disques et accessoires dont j'ai malheureusement oublié le nom (François n'hésites pas à laisser un commentaire en mettant les coordonnées de ton magasin !)

Après une très bonne prestation des BIG BALLS et une reprise « surprise » de Waiting For The Twilight / Le Jour du Châtiment, il y eu un visionnage sur grand écran (Merci Franck !) sur la présentation du nouvel album réalisée par le label. L'occasion de voir le groupe en studio, d'écouter de très bon riffs et refrains, et surtout de voir quelques images du groupes sur un

belle scène au Portugal lors d'un Festival fin Août (NIGHTMARE jouant juste avant entre autres BLIND GUARDIAN). Le groupe a reçu un superbe accueil du public Portugais.

Enfin avant que la fatigue me rappelle que je n'avais rien mangé depuis midi, le groupe a mis en fond le nouvel album et nous avons pu découvrir un album plutôt accrocheur, avec une grosse production et des influences parfois « Thrash Moderne », mais que les fans se rassurent le NIGHTMARE 2009 ne décevra pas c'est sur ! Et nous espérons rapidement avoir de quoi le chroniquer !

Voilà après de rapides serrages de mains et de bises je m'en suis retourné sur Chambéry vers minuit heureux de cette soirée très sympa, et c'est en écoutant le premier album de HOLY CROSS que j'ai parcouru les 60 kilomètres jusqu'à chez moi !

Merci à Yves CAMPION et au groupe NIGHTMARE pour m'avoir reçu, comme d'habitude, avec gentillesse et disponibilité. Rendez vous le 11 Septembre 2009 pour la sortie de Insurrection !
www.myspace.com/nightmareofficial

RASKAL

Publié le 06/09/2009